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PROTOKOLL zur  Sitzung vom 22.09.2015, 12.30 Uhr 

 

 

Berlin, den 23. September 2015 

Liebe Mitglieder der Eisenbahner mit Herz-Arbeitsgruppe,  

vielen Dank für die rege Beteiligung beim gestrigen Treffen. Im Anhang finden Sie das Protokoll. Bitte 

merken Sie sich das nächste Treffen schon einmal vor:  

Ort: Reinhardtstr. 31, 10117 Berlin   

Zeit: 8. Dezember, 12.30 bis 14.30 Uhr  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Barbara Mauersberg 
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PROTOKOLL zur  Sitzung am 22.09.2015, 12.30 Uhr bis 14.30 Uhr 

 

1. Mobilisierung und Aufruf  

Die heiße Aufrufphase hat begonnen. Viele Bahnen haben den Aufruf bereits verlinkt. Bei 

anderen wäre noch Potenzial zu heben.  

Reisezentren und Fundbüros der DB sind mit Plakaten beliefert worden. Die Deutsche Bahn hat 

den Aufruf jetzt prominent auf bahn de platziert.  

Susanne Schulz prüft, ob weitere Streuungen möglich wären:  

 Beim Abschluss jeder Online-Buchung: in den Jahren zuvor war dort der Wettbewerb 

zu sehen 

 Hinweis auf dem Ausdruck des Online-Tickets? 

 Anzeige im Faltblatt „Ihr Zugbegleiter“: In 2014 waren Anzeigen zum Wettbewerb drin 

Transdev hat mit ausgreifender Medienarbeit bereits erste Aufrufe in den Regionalzeitungen 

untergebracht. Werner Klingberg berichtet von einer ausgedehnten Verkaufstour bei den dritten 

Programmen. Bisher lässt der Erfolg noch zu wünschen übrig. Wir bleiben dran.  

Frank Zerban von der BAG SPNV sagte zu, seine Verteiler anzuwerfen und über die 

Aufgabenträger die Bahnen noch mal anzusprechen.  

Alle Mitglieder des Bundestags haben im Januar das Siegermagazin erhalten – mit der Bitte, den 

Wettbewerb medial zu unterstützen. Insgesamt vier MdBs haben bereits eigene Aufrufe an die 

Bürger ihrer Wahlkreise verschickt. Wir hoffen nun außerdem auf Geschichten von reisenden 

Politikern, die wir dann als Bahnvielfahrer positiv herausstellen könnten.  

 

2. Qualität und Zahl der Einsendungen 

Insgesamt rund 70 Einsendungen haben wir bereits.  

Von der Qualität sind die Geschichten besser als jemals in allen Jahren zuvor.  

 

3. Start der dynamischen Online-Galerie 

Die Kandidaten möglichst aller Bahnen für den Start der Online-Galerie sollten ab sofort an 

Allianz pro Schiene gemeldet werden. Die DB hat bereits 23 Kandidaten, die anderen Bahnen 

16 herausragende Mitarbeiter 

 

http://www.bahn.de/p/view/service/service_uebersicht.shtml?dbkanal_007=L01_S01_D001_KIN0004_top-navi-service_LZ01
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Die Galerie erscheint im Rahmen des neuen Internetauftritts der Allianz pro Schiene in 

modernisiertem Design. Bis Mitte-Ende Oktober sollten die Geschichten und Kandidaten mit 

Foto und Einverständnis vorliegen. Eine Musterpressemitteilung geht Ende Oktober an alle 

Bahnen. Start der Galerie: Anfang November 

Werner Klingberg wird dann mit konkreten Geschichten wieder an die TV-Sender herantreten 

Die regionalen Pressestellen der DB sind informiert und wollen mitmachen 

 

4. Siegerehrung 

27. April 2016, Siegergala.  
Im Rahmen der feierlichen Ehrung der Sieger nehmen wir einen Zusatzprogrammpunkt auf: 
Jeweils ein anwesender Mitarbeiter aller in der Galerie vertretenen Bahnen wird durch deren 
Bahnchef geehrt (mit Urkunde) und trägt dann zum Beispiel den Titel ODEG-Mitarbeiter mit 
Herz, Metronom-Mitarbeiter mit Herz, Abellio-Mitarbeiter mit Herz etc. Dadurch bekämen auch 
die Bahnen, die keinen Sieger stellen, eine klare Rolle und die Möglichkeit der Vermarktung des 
Wettbewerbs  
 

Die Zahl der Gala-Gäste wird auf 70 erhöht. Es ist der Arbeitsgruppe wichtig, dass möglichst 

viele Bahnen mit Mitarbeiter und Bahnchef vertreten sind, damit der Zusammenhalt der 

Branche wächst.  

 

Nächstes Treffen der AG: 8.12.15 – 12.30 in der Reinhardtstraße 31.  

 


